

KABAR TERBARU

Patroli KRYD Someah Polsek Cibinong: Memastikan Keamanan dengan Cermat

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 20, 2023 - 14:02



Polres Cianjur Polda Jabar - Bripta Kuswala dan Bripta Ridwan dari Polsek Cibinong kembali beraksi pada Kamis malam, tanggal 19 Oktober 2023, dengan melancarkan Patroli KRYD Someah di wilayah hukum Polsek Cibinong. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibinong, yang berada di bawah pengawasan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Patroli malam ini mengusung fokus pada pertokoan yang buka hingga larut malam. Selain itu, CCTV di sekitar wilayah ini menjadi sasaran pengawasan yang sangat penting. Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan menjelajahi dengan cermat, memeriksa setiap sudut pertokoan, dan memastikan CCTV berfungsi dengan baik. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah gangguan Kamtibmas, seperti tindak kejahatan Curat, Curas, Curanmor (C3), serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Selain pertokoan, SPBU (Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum) juga menjadi bagian dari perhatian mereka. Mengingat pentingnya peran SPBU dalam mendukung mobilitas masyarakat, Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan memeriksa dan memastikan semua perangkat di SPBU beroperasi dengan baik.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cibinong, AKP Badru Salam, menyatakan kebanggaannya atas komitmen anggota Polsek Cibinong dalam menjaga keamanan wilayahnya. "Patroli KRYD Someah seperti yang dilakukan Bripka Kuswala dan Bripda Ridwan adalah contoh nyata dari kerja keras anggota kami dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami sangat mendukung upaya ini," kata Kapolsek.

Dalam kondisi yang sering berubah, langkah-langkah proaktif seperti ini menjadi penting dalam memastikan ketertiban dan keamanan di wilayah Polsek Cibinong tetap terjaga. Kegigihan para anggota Polsek Cibinong dalam mengawasi wilayahnya adalah komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga situasi tetap kondusif.